

INVIERTE GOBIERNO DE ECATEPEC 116 MDP EN LA CONSTRUCCIÓN DE DOS MULTIDEPORTIVOS

28 julio, 2016 3:05 am

Estos espacios están ubicados en el Fraccionamiento Las Américas y en la colonia Melchor Múzquiz.

Contarán con servicios de primer nivel como alberca, jacuzzi, gimnasio, canchas de usos múltiples y terapias a personas con discapacidad.

Con el objetivo de crear espacios de sano esparcimiento y de convivencia familiar, el Gobierno de Ecatepec invierte 116 millones de pesos en la construcción de los Multideportivos Las Américas y Melchor Múzquiz, los cuales impactarán cerca de un millón de habitantes con una amplia oferta de instalaciones de primera calidad entre las que destacan gimnasio, canchas de usos múltiples, baño sauna y albercas que servirán para brindar terapias físicas a personas con discapacidad.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, destacó que estos multideportivos están pensados para que la familia completa acuda a ellos, ya que contará con actividades recreativas para todas las edades, especialmente para el desarrollo de los niños y jóvenes de la localidad, ya que es prioridad acercarles opciones para su sano desarrollo.

“Estamos convencidos que para alejar a los niños y jóvenes de las drogas y la delincuencia tenemos la obligación de crear espacios de alto nivel y con equipamiento adecuado para realizar diferentes disciplinas sin que tengan la necesidad de ir a otro municipio o a la Ciudad de México”, señaló.

El alcalde detalló que el Multideportivo de la colonia Melchor Múzquiz contará con cancha de básquetbol, fútbol rápido, gimnasio, alberca, vestidores, salón de usos múltiples, área de juegos, gradas y estacionamiento en más de 7 mil 400 metros cuadrados.

En el caso de Las Américas, dijo, tiene un espacio de 28 mil metros cuadrados y entre sus servicios de primer nivel destacan baño sauna, regaderas, jacuzzis, alberca, camas oxigenantes, para ofrecer hidroterapias a las personas que padezcan algún tipo de discapacidad motriz; también contará con canchas de basquetbol y fútbol rápido.

Ríos Velázquez comentó que algunas familias que tienen integrantes con discapacidad no cuentan con las facilidades para asistir a terapias o tienen que trasladarse hacia la Ciudad de México, lo que genera un deterioro físico y económico al gastar por lo menos 60 pesos en pasaje por persona y por lo regular los pacientes asisten con un acompañante por lo tanto en cada sesión invierten más de 100 pesos.

Aseguró que a estos nuevos espacios forman parte de las acciones que en diversos rubros realiza el gobierno local para fomentar la convivencia familiar, promover el deporte y la activación física, con el objetivo de mantener una vida más saludable y prevenir enfermedades como el sobrepeso y la obesidad.

El alcalde destacó que desde el inicio de su administración cada fin de semana entrega a los ecatepequenses un espacio recreativo nuevo o rehabilitado, hasta el momento suman más de 22 y cuentan con juegos infantiles, gimnasios al aire libre, canchas, reparación de módulos sanitarios, malla ciclónica, pintura, chaponeo, poda de árboles, entre otros.

Refirió que algunas de las comunidades beneficiadas con estos trabajos son La Palma Tulpetlac, San Francisco Xalostoc, Venta de Carpio, Los Alcatraces, Parque Residencial, Ciudad Azteca, Jardines de Morelos, Petroquímica 1, entre otras.

